
Desmontando “Desmontados” 

por Arqu medes

Cuando pides públicamente ayuda para sacar adelante 
un proyecto, te encuentras con ofertas de colaboración de 
gente a la que casi no conoces, y menos aún, en su faceta 
profesional. Llega entonces el momento de confiar parte de 
tu sueño a las manos de, prácticamente, un desconocido, 
confiando en que la persona detrás del nick de un foro le 
ponga la misma ilusión que tú tienes, a tu idea. A veces fallas, 
o más bien te fallan. Otras veces el resultado supera tus más 
optimistas expectativas.
 
He intentado encontrar entre mis correos antiguos el primer 
contacto que tuve con Jesús para intentar refrescar mi 
memoria sobre cómo sucedió. ¿Le escribí yo? ¿Se ofreció 
él? No he podido encontrarlo, se ha perdido en la red. No me 
preocupa, fuera cual fuera el inicio, esta relación entre Jesús 
y la revista es uno de los episodios más afortunados que le 
han pasado a este magazine. Sus historias han sido, desde el 
primer número, mi parte favorita de la revista. Su creatividad y 
su profesionalidad han dado luz y color a historias graciosas, 
irónicas, agridulces... siempre al día de las historias y 
tendencias de nuestro mundo LEGO®. Los auténticos 
creativos suelen ser tímidos, así que nos ha costado veinte 
números conseguir saber un poco más de él y de cómo 
trabaja.

 
HBM: ¿Desde cuando te viene la afición al LEGO? ¿Y a los 
comics?

J: Desde muy pequeño siempre ha habido LEGO por casa 
(y Tente, soy así de viejo), con el que mis hermanos y yo no 
parábamos de jugar. Y lo mismo ocurre con los comics; desde 
que tengo uso de razón en mi casa siempre se han leído 
tebeos de superhéroes, Astérix, Metal Hurlant, etc. Es cierto 
que, como muchos de los de nuestra generación, pasé por 
una época en que el LEGO me interesó bastante menos, pero 
lo que nunca perdí fue el interés por el dibujo. Tanto fue así 
que de hecho, mientras estudiaba biología, vi que a lo que 
debía dedicarme era al dibujo.
 
HBM: ¿Qué es lo más difícil, o lo que más te cuesta, de cada 
Desmontados?

J: Bueno, sinceramente lo que más me cuesta número tras 
número... ¡es la traducción! ^_^ Creo que E.T. el extraterrestre 
tiene mejor nivel de inglés que yo. Por suerte, uno de 
mis hermanos me ayuda regularmente a hacer que las 
traducciones estén bien hechas (por no decir que me las hace 
prácticamente enteras). Pero hablando de la parte creativa, 
lo más difícil seguramente sea encontrar la idea, el tema de 
lo que va a tratar cada número. Encontrar algo que te haga 
reflexionar un poco sobre el rumbo que lleva esta afición 
nuestra y que al mismo tiempo te saque una sonrisa. O algo 
que sencillamente nos haga reírnos de esos problemas que 
solo los AFOLs entenderíamos.
 
HBM: ¿Recuerdas tú cómo surgió hacer Desmontados?

J: Creo recordar que por aquella época yo andaba bastante 
activo por los foros, y posteando algún dibujo que otro 
sobre un manual de “BrickWars Vikingo” que nunca llegó a 
ver la luz. A raíz de esos dibujos Lluís Gibert me propuso 
hacer el cartel de la que sería por aquel entonces la primera 
reunión de AFOLs españoles, y yo lo hice lleno de orgullo (¡y 
satisfacción!). Pero me hubiese hecho falta menos ilusión y sí 
un poquito más de habilidad, porque el cartel fue, a mi parecer, 
feo con ganas. Pero bueno, parece que no todo el mundo 
pensó como yo y un tiempo después Lluís o tú (Carlos), 
editores de HBM, me propusisteis crear una tira humorística 
para la revista que estabais poniendo en marcha. ¡Y yo que 
os iba a decir, si aquello reunía dos de mis mayores aficiones! 
¡Pues que sí!
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